



Pablo Taussig: “Hoy el problema son los excluidos, los desesperados, los trabajadores del mercado informal”

El presidente de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE), Pablo Taussig, remarcó hoy que uno de los problemas más importantes del país es la situación de “los excluidos y los trabajadores del mercado informal” y advirtió que los dirigentes políticos “deberían ser sensibles a las demandas de la gente”. También dijo que “parece mentira que a esta altura de la historia económica tratemos de probar los supuestos beneficios de la inflación”.

“Hemos tenido hoy una jornada de intensa reflexión sobre el rol del estado en la sociedad y específicamente respecto a la actividad económica. Como bien expuso en la apertura Mario Vicens, presidente de este encuentro, la situación de crisis de la economía mundial ha dado lugar a una mayor intervención para intentar ordenar los desequilibrios causados por los desajustes de los últimos años”, afirmó Taussig al leer las conclusiones del XV Encuentro Anual de ACDE.

Al evento asistieron entre otros, los empresarios Carlos Miguens (Grupo Bemberg), Gabriel Martino (CEO HSBC), Cristiano Rattazzi (Fiat), Henry Seeber (Amex) y Jaime Campos (AEA). También los economistas Daniel Marx, Beatriz Nofal, Manuel Solanet, Bernardo Kosakof. Además, entre los políticos asistieron la senadora por San Luis, Liliana Negre de Alonso, la diputada del GEN Margarita Stolbizer y la dirigente de la UCR porteña Silvana Giudice, entre otros.

El empresario señaló que “al amparo del reverdecimiento de ideologías que ya habíamos visto en nuestra historia, se ha impulsado un mayor rol del estado en varios países de Latino América, ya no con el fin de mitigar los efectos de la crisis, sino intentando cosechar los aparentes beneficios”. “Las numerosas deficiencias del modelo ‘liberal’ han dado lugar a una regresión, en vez de orientarnos a modelos superadores”, añadió.

El titular de ACDE recordó que la entidad promueve los valores de la Doctrina Social de la Iglesia y que entre ellos está “el Destino Universal de los Bienes y la Subsidiariedad”.

“Este año ACDE celebra 60 años de su fundación y conmemora los 50 años de la muerte de su fundador, Enrique Shaw. En esa época la preocupación era la de la situación de los trabajadores. Hoy tenemos un problema aún más acuciente que es la situación de los excluidos: los desempleados, los trabajadores en el mercado informal, los que sufren la indigencia, la pobreza, la deserción escolar y el hambre”, aseguró el empresario.

Taussig agregó que “las cifras reveladas últimamente nos interpelan ferozmente” y consideró que “estar mejor que después de la crisis del 2001 no quiere decir necesariamente que estamos en el buen camino para superar esos problemas en un plazo razonable”.

“De esta situación se sale con una planificación de largo plazo que oriente los esfuerzos a un fin claro y consensuado por la dirigencia de todos los sectores, y con mucho trabajo”, indicó.

El titular de ACDE sostuvo que “la realidad es que los dirigentes políticos no parecen demasiado enfocados en esta agenda, y deberían ser sensibles a las demandas de la gente”.

Taussig recordó que “defender la Ley y las Instituciones son el principio normativo en que una sociedad se desarrolla con estabilidad, previsibilidad y transparencia”

En ese sentido consideró como de “altísima gravedad y urgencia” a las modificaciones en las relaciones fundamentales tales como la Familia, la Vida, los derechos del Niño y el Matrimonio.

“La familia es la Célula Vital de la Sociedad. Las reformas en discusión en el día de hoy al Código Civil atentan a esta concepción bajo el argumento que hay que adaptarse a las nuevas realidades y situaciones, dejando de lado el carácter modelador de la legislación”, dijo el titular de ACDE.

En otro aspecto, advirtió que sin moneda “no puede haber la más mínima estabilidad y convivencia”. “Parece mentira que a esta altura de nuestra historia económica y con los antecedentes de crisis de alta inflación, nos demos el lujo de intentar probar los supuestos beneficios de la inflación. La verdad y la justicia son seriamente dañadas cuando se disfraza o engaña respecto a una realidad que no soporta el menor análisis o la visita al supermercado”, aseguró el empresario.

Taussig propuso entonces “defender y difundir el rol del empresario como agente transformador y animador de la vida económica” y “elevar la mirada, la ambición y la acción por una sociedad mejor”.